

**BNN.CO.ID**

# Patroli dialogis oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi kepada warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Feb 21, 2024 - 08:18



*Patroli dialogis oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi kepada warganya*

Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Brigadir Agus, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Selasa, tanggal 20 Februari 2024, di Kampung

Babakan. Dalam kegiatan tersebut, Brigadir Agus tak hanya sekedar berkunjung, namun juga memberikan himbauan kepada warga sekitar.

Dalam interaksi door to door tersebut, Brigadir Agus memberikan kesempatan kepada warga untuk bercerita atau curhat mengenai berbagai masalah yang mereka hadapi. Selain itu, ia juga menghimbau agar masyarakat aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Tak hanya itu, Brigadir Agus juga mengajak warga untuk berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui layanan pesan instan WhatsApp jika menemui kendala atau memiliki informasi seputar keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam himbauannya, Brigadir Agus menekankan pentingnya menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising. Hal ini sebagai upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Lebih lanjut, Brigadir Agus juga menyampaikan urgensi dalam mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Bojongsari. Warga diminta untuk segera melaporkan kepada pihak berwenang apabila mengetahui adanya kejadian yang mencurigakan terkait hal tersebut.

Dengan penuh semangat, Brigadir Agus menyatakan kesiapannya untuk menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah desa dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan door to door yang dilaksanakan Brigadir Agus berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menjadi wujud nyata dari komitmen pihak kepolisian dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta menjaga keamanan bersama.